
 
 
 

 Sportverein Adelsried                   Adelsried, den 25.03.2017  
 
 
Protokoll über die Jahreshauptversammlung am 25.03.2017, 20.00 Uhr im Sportheim 
 
 

TOP 1: Begrüßung  
 
Erster Vorstand Werner Endres begrüßte die anwesenden Mitglieder (54), unter ihnen 
Bgm. Erna Stegherr-Hausmann, 3. Bgm. Stefan Kramer, Pfarrer Herbert Hermle, alle 
anwesenden Ehrenmitglieder und Gemeinderäte. Die Ladung war frist- und formgerecht 
erfolgt, die auswärtigen Mitglieder waren schriftlich eingeladen worden. 
Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
 

TOP 2: Totengedenken  

 
Der Vorstand berichtete, dass im abgelaufenen Jahr leider wieder einige 
Vereinsmitglieder verstorben sind. Die Anwesenden erhoben sich für eine 
Gedenkminute. 
 
 

TOP 3: Bericht über die Generalversammlung 2016  

 
Den Bericht über die Jahreshauptversammlung von 2016 wurde von Schriftführerin 
Gisela Mayr vorgelesen. 
 
 

TOP 4: Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Jahr 

 
In seinem Bericht über das abgelaufene Jahr erinnerte Vorstand Endres an die 
Veranstaltungen und Aktivitäten des Vereines:  

 Jubiläumsfest zum Sommerfest mit 70 Jahre SVA, 50 Jahre Tischtennis und 10 Jahre 
Stockschützen mit hervorragendem Wetter. Am Freitag AH-Turnier mit 
anschließendem Schafkopfturnier fand äußerst starkes Interesse. Das Jugendturnier 
am  Samstag in Zusammenarbeit mit dem Raiba-Cup, parallel das Tischtennisturnier 
mit 16 Mannschaften und Stockschützenturner waren ein voller Erfolg. Die Festmesse 
am Sonntag mit anschließendem Umzug und ein gemütlicher Ausklang rundeten das 
Fest ab. Ein 5-stelliger Gesamtumsatz von knapp 11.000 Euro (ca. 10.700 Euro) 
brachte das Fest als Ergebnis. 1. Vorstand Werner Endres dankt dafür allen 
Besuchern, Gönnern und Freunden, Mitglieder sowie allen beteiligten Helfern.   

 Im Oktober fand heuer erstmalig vor der legendären Rocknacht die Jugendparty 
unter dem Motto „Es eskaliert eh“ statt. Hier wurde ein Gesamtumsatz von ca. 
8.300 Euro erzielt.  



 
 
 

 Durch den Erlös des Weihnachtsmarktes konnte ein Defibrillator angeschafft 
werden. Hier gilt der besondere Dank an alle beteiligten Ortsvereine sowie der 
Gemeinde Adelsried.  

 Die Weihnachtsfeier des SVA mit vielen Sponsoren – ganz herzliches 
Dankeschön für die schönen Tombolageschenke. 

 Schneebar der Stocker war mit einem Turnier und anschließender Feier der 
Ausklang des Jahres. 

 Im Februar 2017 stand dann der Faschingsball auf dem Programm in 
Zusammenarbeit mit der FFW. Die Besucherzahl konnte deutlich erhöht werden, 
so dass dieses Mal ein Erlös für beide Vereine resultiert. 
 

Der 1. Vorstand bedankte sich bei allen, die zum Gelingen der vom Verein 
durchgeführten Veranstaltungen beigetragen haben.  
 
Die Mitgliederzahl Stand 31.12.2016 steht bei 522 Stück. Vergangenes Jahr waren es 
531 – somit ein Abgang von 9 Mitgliedern.  
 
Auf die Kassenstände wird Joachim Wiech noch weiter eingehen. 
 
Er dankte allen:  
Mitgliedern/Vorstandschaft/Ausschussmitlgiedern/Jugendleitern/Abteilungsleitern für die 
geleisteten Dienste.  

 

 

Top 5: Berichte der Abteilungsleiter  

 
In den folgenden Beiträgen berichteten Sreto Zupur für die Fußballer, August Thoma für 
die Tischtennisspieler, Georg Reitmayer für die Stockschützen, Christoph Reitmayer für 
die Ski- und Wanderabteilung und Joachim Wiech für die Gymnastikabteilung und die 
Radler über das Geschehen in ihren Abteilungen. 
 
 

TOP 6: Kassenbericht  

 
Kassier Joachim Wiech gab einen ausführlichen Bericht über die finanzielle Situation des 
Vereines. Die erfolgreichen Feste, die Altpapiersammlung, die Bandenwerbung brachten 
dem Verein wertvolle Einnahmen (im ideellen Bereich).  
Als Fazit konnte festgestellt werden, dass der Verein, trotz der in den vergangenen 
Jahren getätigten Investitionen, auf gesunden Beinen steht. Detaillierten Kassenbericht 
einsehbar bei Joachim Wiech. 
 
 

TOP 7: Bericht der Kassenprüfer  
 



 
 
 

Beide Kassenprüfer sind krank entschuldigt. Vertretungsweise übernimmt Jürgen 
Weinhardt. Die Kassenprüfung wurde von den Revisoren Josef Sumser und Michael 
Groh vorgenommen. In seinem Vortrag bescheinigte Jürgen Weinhardt eine ordentliche 
und sehr übersichtliche Kassenführung. 
 
 

TOP 8: Entlastung der Vorstandschaft  

 
Auf Vorschlag des Kassenprüfers erfolgte die Entlastung der Vorstandschaft  
ohne Gegenstimme. Bericht über die Kassenprüfung siehe Anlage. 
 
 

TOP 9: Ehrungen 
 
Bei den Ehrungen konnten 1. Vorstand Werner Endres und 2. Vorstand Franz Steiner 
zahlreiche Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein mit Urkunden und 
Ehrennadeln auszeichnen. Erfreulicherweise nahmen viele der zu Ehrenden an der 
Versammlung teil.  
 
Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt: Andreas Copp, Anja Gamperling, Stefan 
Grunenberg, Ludwig Lenzgeiger, Sebastian Mangold, Stephan Mangold, Miriam Mayer, 
Rene Stutzmüller, Simon Wagner 
 
40-jährige Mitgliedschaft: Hildegard Aubele, Alexander Augart, Ilse Degant, Antonie 
Demharter, Gerlinde Demharter, Ingrid Demharter, Hans Endrös, Carolina Gai-Endt, 
Angelika Gaßner, Angelika Gerthofer, Elisabeth Graber, Christel Grauer, Ottilie Huber, 
Michael Kalkbrenner, Bernhard Kleinheinz, Wilma Köttel, Stefan Kramer, Irmtraud 
Lenzgeiger, Josefine Lenzgeiger, Rita Ostermeier, Stefan Scherer, Elisabeth 
Schönenberg, Helmut Schwegle, Erich Stadler, Christine Steiner, Centa Stutzmüller, 
Marianne Tausend, Bettina Ufholz, Irmgard Vogel, Rita Wagner, Elfriede Wegner, 
Sebastian Wimmer, Walter Zirch jun. 
 
60-jährige Mitgliedschaft: Herbert Bönisch sen., Joseph Demharter  
 
70-jährige Mitgliedschaft: Theo Aubele  
 

 
TOP 10: Verschiedenes 
 
Aus der Versammlung kam unter diesem TOP keine Wortmeldung  
 

 

 

 

Protokoll erstellt: Gisela Mayr 


